

CVP-Fraktion des GGR der Stadt Zug
p.a. Dominik Schwerzmann
Obmoos 5
6300 Zug
Tel.: 076 398 66 33
E-Mail: schwerzmann@access.unizh.ch

An den Präsidenten des GGR
der Stadt Zug
Herrn Rainer Hager
Stadtkanzlei
6300 Zug

Zug, 04. März 1999

Interpellation zur Einflussnahme der Stadt Zug innerhalb der Stiftung Zuger Alterssiedlungen

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Dame und Herren Stadträte

Jüngste Vorfälle im und um das Altersheim Waldheim zeigen, dass die Stadt Zug immer weniger Einfluss auf diese Geschehnisse ausüben kann. Im Gegensatz dazu scheinen unter anderem offensichtlich einzelne Angestellte über einen ungeahnten Einfluss auf den Stiftungsrat und einzelne Betriebskommissionen bzw. deren Mitglieder zu verfügen. Diese Entwicklung kann nicht tatenlos hingenommen werden. Im Hinblick auf eine konstruktive Lösung für die Zukunft der gesamten Problematik ersuchen wir den Stadtrat deshalb um die Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Trifft es zu, dass die Stiftung eine Statutenrevision vorsieht, wonach dem Stadtrat künftig noch weniger Einfluss innerhalb dieser Stiftung ermöglicht werden soll?
2. Welche Massnahmen gedenkt der Stadtrat zu treffen, um innerhalb der Stiftung und bei der Betriebsführung der Altersheime künftig wieder an Einfluss zu gewinnen?
3. Gedenkt der Stadtrat auch andere Rechtsformen zu prüfen, welche den Betrieb von Alterssiedlungen sicherstellen können und den Einfluss der Stadt Zug nicht verunmöglichen?

Wir danken Ihnen für die mündliche Beantwortung unserer Fragen in der nächsten GGR-Sitzung.

Auftrags der CVP-Fraktion des GGR

Dominik Schwerzmann